

THROSCIDAE

Grâce à des exposés détaillés, les darwinistes parviennent à faire croire ce qui ne s'est jamais produit. Ainsi peut-on régulièrement lire des articles évolutionnistes décrivant longuement la sélection naturelle et les mutations, même si ces processus n'ont jamais eu le crédit de donner naissance à de nouvelles espèces. Ils assignent ces mécanismes fictifs à une puissance censément créatrice (Dieu est au-delà de cela). La vérité est cependant très différente. A cause de cette propagande efficace, nombreux sont ceux qui considèrent indéniable l'évolution et qui l'assimilent à la pierre d'angle inséparable de la biologie. En réalité, la science a depuis longtemps enterré la théorie de l'évolution. Arthur Koestler écrit à propos de l'impuissance des deux mécanismes de l'évolution que sont la sélection naturelle et la mutation : En même temps, le public éduqué continue à croire que Darwin fournit toutes les réponses adéquates par la formule magique de : mutations aléatoires + sélection naturelle, alors que les mutations aléatoires se sont avérées totalement hors de propos et que la sélection naturelle s'est révélée être une tautologie. (Luther D. Sunderland, Darwin's Enigma, Master Book Publishers, California, 1988, p. 32) <https://www.harunyahya.info/fr/articles/throscidae>